

Die finanziellen Auswirkungen auf das Haushaltssicherungskonzept unter Berücksichtigung der geschätzten Kosten für die Sanierung der Mühlenberghalle bzw. einen Neubau in den verschiedenen Varianten unter Berücksichtigung der Ermittlungen des Büros kplan sind in den beigefügten Tabellen Anlagen 1a) bis 1d) dargestellt.

Die Daten beziehen sich auf eine Zinsfestschreibung für 10 oder 15 Jahre und beinhaltet ebenfalls eine Durchführung durch die Stadt oder die WEG.

Demografische Auswirkungen:

Trotz stark rückläufiger Schülerzahlen ist ein ausreichendes Angebot an Schulturnhallen notwendig. Der Bestand der beiden weiterführenden Schulen auf dem Mühlenberg ist nach dem Entwurf der Fortschreibung des Schulentwicklungsplanes gesichert.

Gerade auch vor dem Hintergrund der demografischen Entwicklung ist über den Schulsport hinaus ein ausreichendes Sportangebot für eine älter werdende Bevölkerung notwendig. Dieses wird durch die örtlichen Sportvereine sichergestellt, die auch langfristig auf eine große Dreifachhalle angewiesen sind.